



**横顔**



渡辺 副社長

業本部住建事業部建材開発グループでは同25日からオンラインセミナーを開始。従来は建材メーカーのショールームなどで集客して開催していたイベントが新型コロナウイルス対策で開催が難しくなったことで、オンラインセミナーには取引先のうち1万2000社にメールマガジンで告知し、約1200人が参加した。

同社が永大産業(大

ームなどで集客して開催していたイベントが新型コロナウイルス対策で開催が難しくなったことで、オンラインセミナーには取引先のうち1万2000社にメールマガジンで告知し、約1200人が参

加した。

同社が永大産業(大

阪市、枝園統博社長)と共同開発したシステムキッキン「sus304」のコンセプトや

メイカーラインなどの映像も流して、ステンレスキッキンの特徴を紹介した。

また、ワランティテクノロジー(東京都、今村末男社長)の住宅設備延長保証を紹介。

阪市、佐藤高志社長)が取り組む木造倉庫を紹介。工務店でも従来はS造で建てられていた物件を木造提案で受注し、大型パネルと組み合わせることで施行も可能なことを訴求す

る。「工務店は鉄骨造りのところが多いが、戸建て住宅が減少していくなかで、非住宅分野

に就任した。60周年とい

う節目に会長に就任した朝信氏は、2003年の同会入会から培った経験

で「自己啓発の場」(同

島市)社長の朝信武士氏は今年度、第60代広島木材青年経営者協議会会长

に就任した。60周年とい

う節目に会長に就任した朝信氏は、2003年の同会入会から培った経験

で「自己啓発の場」(同

島市)社長の朝信武士氏は今年度、第60代広島木材青年経営者協議